

VISITARON BODEGAS DE CENTRO VITIS

Estudiantes de la ORT en la villa

El pasado fin de semana un grupo conformado por 40 estudiantes de cuarto año de la Facultad de Arquitectura de la ORT, con sus respectivos docentes, recorrieron distintos sitios del departamento de Durazno.

Carlos Maggi | 25/04/2013

La ciudad capital y Villa del Carmen, fueron algunos de los puntos tocados en el marco de la preparación de un proyecto académico vinculado a la Universidad Tecnológica que vienen preparando.

El Alcalde Nuber Medina señaló a EL ACONTECER que durante la recorrida se tomó contacto con los emprendimientos productivos de la zona, entre ellos el tambo El Mirador, mega tambo de paraje El Salado, chacras de la zona, acopios de granos, Frigoyí, Frigorífico Durazno y posteriormente los viñedos y bodegas de Villa del Carmen. La delegación degustó un exquisito almuerzo en los quinchos del Parque Francisco Davant aprovechando una jornada que se prestaba para actividades al aire libre. "Fue una alegría que hayan elegido Villa del Carmen para la recorrida y para nosotros como pueblo pequeño es algo importante, con ellos compartimos el almuerzo al mediodía. Visitaron las bodegas de Centro Vitis, conversaron con la familia González, donde se les brindó una charla de cómo se elaboran los vinos. Se trataba de jóvenes de distintas localidades que no conocían Villa del Carmen, incluso chicos que venía desde México que cuando se pusieron a conversar con la gente que elaboraba los vinos que se exportan a México quedaron sorprendidos, preguntando dónde iban a estar a la venta. Este tipo de visitas hay que valorarlas por la importancia que tienen", sostuvo.

Los visitantes se fueron gratamente impresionados no solo con los emprendimientos vitivinícolas, sino que también con los dedicados al rubro agrícola y forestal, habiendo prometido regresar en el futuro para con más tiempo conocer de cerca todo lo que en esa localidad se hace.





Plug-in social de Facebook

Actividad reciente

Entrar

Necesitas iniciar sesión en Facebook para ver la actividad reciente de tus amigos.



Nuevo siniestro de tránsito fatal le costo la vida a un joven motoneta en el cruce de Artigas y Penza

18 personas recommended esto.



Procesamiento sin prisión para el conductor que arrolló motociclista

149 personas recommended esto.



Caminen por el microcentro de la ciudad

12 personas recommended esto.

Plug-in social de Facebook

más de sociedad

- [Estudiantes de la ORT en la villa](#)
- [Centro de Integración de Santa Bernardina con nuevos cursos y propuesta institucional](#)
- [Desvanecimientos de alumnas de Utu sarandiyense preocupa a autoridades](#)
- [De la mano de un duraznense, grupo empresarial español busca introducir la biomasa como energía alternativa para el desarrollo de industrias y el requerimiento hogareño](#)